



El hombre no debe mirar el "aura" (la parte del cuerpo que debe cubrirse) de otro hombre y la mujer no debe mirar el "aura" de otra mujer

Abu Said Al Judri —que Al-lah esté complacido con él— narró que el Mensajero de Al-lah —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— dijo: «El hombre no debe mirar el "aura" (la parte del cuerpo que debe cubrirse) de otro hombre y la mujer no debe mirar el "aura" de otra mujer; y el hombre no debe estar con otro hombre (desnudo) bajo una misma prenda y la mujer no debe estar con otra mujer (desnuda) bajo una misma prenda».

[Verídico (sahih)] [Registrado por Muslim]

El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— prohíbe al hombre mirar el «'aura» de otro hombre o a la mujer mirar el «'aura» (la parte del cuerpo que debe cubrirse) de otra mujer. Y el «'aura» es todo aquello de lo que uno se avergonzaría si se mostrara: el del hombre comprende la zona entre el ombligo y las rodillas; mientras que la mujer, toda ella es «'aura» para el hombre que no es un pariente cercano («mahram»), mas puede mostrar lo que suele revelarse cuando se realizan las tareas domésticas delante de otras mujeres o sus parientes masculinos cercanos. Asimismo, el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— prohíbe al hombre estar a solas con otro hombre bajo una misma prenda o cobija estando desnudos, y a la mujer estar a solas con otra mujer bajo una misma prenda o cobija estando desnudas. Y la razón es que ello puede llevar a que uno toque el «'aura» del otro, y tanto tocar como mirar esa zona está prohibido; de hecho, la prohibición de tocar es más tajante porque hacerlo puede acarrear pecados más graves.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/8904>